

おめでとうございます



**児童福祉週間の標語で全国最優秀賞  
作品に選ばれました！** 5/28 三豊市役所

令和3年度児童福祉週間の標語において、下高瀬小学校6年の上村藍子さんの作品が全国で最優秀作品に選ばれました。上村さんは「温かい言葉は、かけた人もかけられた人も温かい気持ちになる。小さい子どもでも分かるよう、ひらがなにしたい」と作品に込めた思いを話してくれました。

標語「あたたかいことばがつなぐこころのわ」



**オリーブオイル国際品評会  
「OLIVE JAPAN® 2021」で  
「ベスト日本」に！** 7/2 三豊市役所

三豊オリーブ株式会社が生産販売するオリーブオイル「あかつきミッション」が生産国別ベストオリーブオイルベスト日本に輝きました。同社の城中孝夫代表取締役と宮武孝季管理部長は「少ない人数で作っているが、今後の励みになる」「今後もいろいろな切り口で商品展開できれば」と受賞の喜びを話してくれました。

**株式会社トヨタユーゼックから  
三豊市への寄付金贈呈式**



**感染症対策のために** 7/12 三豊市役所

株式会社トヨタユーゼックから、新型コロナウイルス感染症予防対策を目的とした寄付を受けるにあたり、贈呈式が行われました。坂田仁志常務理事は、「コロナ対応で非常に大変だと思う。微力ではあるが何か役に立ちたい」と述べました。



**三豊市少年少女発明クラブ開講！** 6/19 みとよ未来創造館

三豊市少年少女発明クラブは、子どもたちが自由に発想し、ものづくりを楽しみながら主体的に学べる場です。この日行われた開講式では、子どもたちに作品作りのアイデアやきっかけを書き留めるための「発明ノート」が配布され、クラブ指導員の大井克己氏による講演も行われました。

**第16回市長杯バドミントン大会 結果**

- 〈男子ダブルス3部〉 **優勝** 新延 憲二・富田 健太  
**準優勝** 北岡 千宙・澤井 優花
- 〈男子ダブルス4部〉 **優勝** 木下 貴夫・真鍋 亜美  
**準優勝** 山岡 努・大西 雅規
- 〈男子ダブルス5部〉 **優勝** 栗原 真理・宮崎 央輔  
**準優勝** 宮崎 増雄・細井 正文
- 〈女子ダブルス3部〉 **優勝** 香川 咲季・高橋 冴梨愛  
**準優勝** 安井 美濤・小山 葵
- 〈女子ダブルス4部〉 **優勝** 今村 百花・大倉 帆香  
**準優勝** 安藤 萌・篠丸 麻衣
- 〈女子ダブルス5部〉 **優勝** 小野 鈴佳・藤川 紗彩香  
**準優勝** 佐川 いこい・丸岡 七望

**第15回市長旗争奪  
中学校軟式野球大会 結果**

- 優勝** 豊中・仁尾中学校
- 準優勝** 三豊中学校
- 第3位** 三野津中学校、和光中学校



**薬用作物の栽培をバトンタッチ「リレー栽培」スタート！**



ほっとニュースは市ホームページでも  
三豊市 検索



6/18 比地大小学校

昨年に引き続き、笠田高校から比地大小学校へ薬用作物の苗が贈られました。贈られた苗は、市と連携協定を締結している笠田高校で栽培されたものです。4年生20人が県特産の香川本鷹に加え、新たに除虫菊の栽培にも挑戦します。除虫菊は蚊取り線香などの材料に使用されており、かつて島しょ部や荘内半島の各地で盛んに栽培されていました。

笠田高校の生徒から薬用作物についての話を聞いた後、高校生の指導を受けながら、児童が香川本鷹を1本ずつプランターに植えていきました。「みんなで力を合わせて世話を頑張るので、大きく育てほしい」と目を輝かせていました。

今後は、総合学習の一つとして農作業に取り組み、薬用作物への理解を深めていきます。



苗を笠田高校の生徒から譲り受けました▶



◀香川本鷹と除虫菊について説明を聞きました

**アイガモ農法による無農薬の米作りを体験**

7/6 下高瀬小学校周辺



下高瀬小学校の5年生36人が米作り体験学習の一環で、6月に田植えを終えた学校田にアイガモ15匹を放鳥しました。アイガモたちは、害虫や雑草を食べることで無農薬栽培を手助けするほか、田んぼを泳ぐことで土の中に酸素を行きわたらせることができ、稲が大きく育つのを助けてくれます。育ったお米は、10月に稲刈りを予定しています。

**三豊市と香川短期大学との  
包括的連携・協力に関する協定締結式**



**学生と協力して課題解決へ包括的  
連携・協力協定を締結** 6/24 危機管理センター

市と香川短期大学は、多様な分野で協力関係を築いており、このたび地域課題の解決を図るため包括的連携・協力協定を締結しました。今後は、より文化的で活力のある地域社会の形成や少子高齢化に関わる課題の解決、また未来を担う若者の人材育成などにも取り組んでいきます。



**スポーツデータ解析の研究成果を報告**

7/7 観音寺第一高等学校

MAIZUM(一般社団法人みとよAI社会推進機構)と「情報処理技術による人材育成・地域活性化に向けた連携協力」を締結している観音寺第一高等学校が研究成果の報告会を行いました。2つのグループがそれぞれ卓球選手の強さを表す指標とカマタマーレ讃岐の強化策について発表しました。



**見えない人・見えにくい人が気軽に  
集う場「ひかり」がスタートしました**

6/26 みとよ未来創造館

みとよ視覚障がい者支援センター「ひかり」の第1回交流会が開催されました。視覚に障がいのある人やその家族、支援者など21人が参加し、和やかな雰囲気の中、日頃の困りごとなどを話し合いました。今後も交流会、勉強会、ICT機器の研修会などの開催を予定しています。